
受
付 
番
号 

７ 

受
付 
月
日 

    ８月１４日 

 

午前・午後 ２時５０分 

東郷町議会議長 加藤啓二 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 ９ 番  氏名 石川 正   ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

  

１．  学 校 ト イ レ

の 洋 式 化 推

進  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．公共工事に於

ける地元業者の活

用促進  

 

 学校のトイレは、殆どが和式である。一方

家庭でのトイレは洋式が主体となっており、

家庭と学校でのトイレ事情には大きな差があ

る。又学校は、災害時の避難所に指定されて

おり、災害時には、高齢者、障がい者などの

利用も考慮する必要がある。トイレ環境の整

備は、教育上も重要な課題の一つと考えるの

で、トイレの改善について確認したい。  

（１）  県内、町内の小中学校のトイレ洋式化

率はどの程度か。  

（２）  小中学校のトイレ総数は、どの位か。  

（３）  和式から洋式に改修する場合、１基当

たりの費用はどの位か。  

（４）  トイレ洋式化は必要と思うが、どう考

えているのか。  

 

 国交省は、H26 年度より道路など維持・管理

する公共工事で地元業者を優先する仕組みを

取り入れることにしている。入札時、地元の

雇用、地元での重機保有状況、災害時の協力

支援なども考慮し、地元業者の積極的活用を

図る方針であり、自治体にも導入を呼びかけ

るとしており導入について確認をしたい。  

（１）   本町も入札で総合評価方式が取り入

れられているが、全体の発注件数に占

める割合と地元業者の受注率は、過去 3

年間どうなっているか。  

（２）国交省の仕組みが導入できる町の公共  

   工事は、どの程度あると想定されるか。 

   （件数、規模など）  

 

 

  

 

教育長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                ９番  氏名  石川  正   №  ２－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

３．  地 域 包 括 支

援 セ ン タ ー

の拡充  

 

 

（３）新たな仕組み導入への取り組みについ  

   て、どう考えているのか。  

 

   

 

 高齢化の進展に伴って要支援・要介護の人  

は、今後も増加するものと思われる。国の有

識者会議においても、要支援者は、市町村に

委ねるとの方針が示されたばかりである。  

要支援の方は、要介護にならないように、又  

要介護の方が介護度の上がらないようする

努力が一層求められていると思う。厚労省の

通知の一部改正もあり、重要な役割を担って

いる地域包括センターについて確認したい。  

（１）要支援、要介護の人数の過去 3 年間  

の推移はどうなっているか。  

（２）地域包括支援センターの現状につい

て  

（３）地域包括支援センターによる支援体

制をより拡充させるため、もう一つセ

ンターを設立した方がよいと思うが、  

本町の考えはどうなのか。  

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


